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業務内容

空調設備工事

パナソニックエキスパート工事店

パナソニックの「わが家見なおし隊」加盟店

リフォーム工事 電気設備工事 太陽光発電設備工事

スマート電化工事 テレビアンテナ工事

ガス機器設置スペシャリスト登録店 セコム取次店

MDリフォーム 大阪府大東市北楠の里町２１－１４

大阪府大東市北楠の里町２３－５ http://	matsuden235.jp

072‐814‐6686
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・ 今月のラインナップ商品

・ MDリフォーム＆ゆずりゆずられコーナー

・ MDリフォームお知らせチラシ
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今年もチョットカット教室大好評でした！

神戸市長田区で美容室「ディーマヘアー」を営んでいる梶間さんに今年もマツデンまつりに参加していただきました。

去年と同様、大変ご好評いただいて順番待ちが出るほどで梶間さんも忙しくしていました。お母さんが子供の髪を

少しだけ切る時のコツや髪のお手入れ方法などを教えていただき、ご利用された方も実践してみたいと

おっしゃっていました。とっても好評な企画で大成功でした！

こんにちは。ディーマヘアーの梶間です！

マツデンまつりは昨年に引き続き２回目の参加でした。昨年より多くの方々がご来場してくださったと思います。

それに比例してか僕の「チョットカット教室」も、よりたくさんの方のカットをさせていただきました。ありがとうございました！

マツデンまつりを通して新しい方との出会いも楽しみですが、「去年も来たんですよ！」って言っていただけるのも

今後の楽しみのだと思っています。ヘアースタイルも変われば悩みも変わると思います。そこでまた悩み解消、ご提案

アドバイスなどできればチョットカット教室ももっと充実したものになると思います。今後ますます、マツデンまつりも

地域の皆様に浸透し、知名度も上がっていくと思います。そんな中、僕ができることを精一杯させていただきたいと

思っております！これからもマツデンまつり共々よろしくお願い申し上げます！

梶間さんからのご挨拶が届きましたのでご紹介させていただきます！

マツデンまつりにたくさんご来場いただき

ありがとうございました！

0120‐97‐6686
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今年も千客万来マツデンまつり！

屋外＆屋内催し物

当社スタッフも大忙し

子供たちも大喜びマジックショー！

まつりの後は打ち上げです

11月２３日（日）に楠の里公民館でマツデンまつりを

開催いたしました。去年よりも大変多くの方々にご来場

いただき大変ありがたく思っております。今年もゲームコーナー、

フードコーナー、店内展示品などを充実させて皆様をお迎えさせて

いただきました。ご近所の方々や、遠くからもご家族連れ

でお越しいただき、たくさん楽しんでいただきました。

屋外ではフランクフルト、わたがし、たこせん、フライドポテトなどを販売し、

店内ではＭＤリフォームオープンにあわせて様々な住宅設備や、家電製品を

展示させていただきました。おかげさまでたくさんのお客様に商品をご購入

していただきご満足いただけたと思います。今回は展示商品についての

ご要望や、リフォームのご相談などが予想以上に多く、多数のご質問などもあり、

ひとつひとつを丁寧に対応させていただきました。まだマツデンまつりに

お越しいただいてない方も来年はご来場いただけたらと思っております。

当社社員もこの日ばかりは普段の電気工事からはなれて模擬店のスタッフをしてもらいました。当初の予定よりもたくさんの方々の

ご来場だったため飲み物や、フード類の追加買い出しが去年の倍以上になり、うれしい誤算になりました。そんな中ご来場いただいたご

家族様たちには終始なごやかな時間をお過ごしいただけたと思っております。今後も楽しいイベントを開催していきたいと思っていますので

またのご来場をお待ちしております。

自称マジシャン、大学生ナツメ君によるマジックショーを行いました。彼は趣味でマジックをしていまして、いろんなお店で

時々マジックをするそうです。それを見ていた僕は（おさむちゃん）ぜひマツデンまつりで披露してみてくださいと

お願いしましたところ、こころよく引き受けていただきました。内容はトランプマジックが中心で、子供達も参加して大変楽

しそうでした。

まつりの後は反省会も含めた打ち上げです。ご来場者が多い

のにスムーズにご案内できなかったことや、食材が足りなくなった

ことなどいろいろな課題がわかってきました。来年はこの課題を

クリアしてもっとたくさんの方々に楽しんでいただけたらと思い

ます。来年もぜひご来場くださーい。待ってまーす！


